

Dezember- und Koffermarkt

Einladung zu unserem beliebten Winter-Dorffest:

Dieses Jahr fällt der jeweils von vielen Leuten aus dem Dorf und der Region besuchte Anlass auf **Sonntag, den 3. Dezember**. Dazu findet **von 10 – 17 Uhr** im Saal des Dorfzentrums ebenfalls der jeweils gut beachtete «Koffermarkt» statt. Hier geht es nicht etwa um den Handel mit Gepäckstücken, sondern um den Verkauf von interessanten Waren und Geschenkartikeln aus Koffern (siehe auch Bild im Oktober-«Belper»). - Gleichzeitig halten traditionsgemäss zahlreiche Detaillisten und andere Unternehmen im Dorf ihre Türen zum Verkauf am Sonntag offen.



Auch dieses Jahr wurde bei der Planung des Anlasses an die kleinen Marktbesucherinnen und -besucher gedacht. So wird der Samichlous auf dem Markt unterwegs sein und das bekannte Karussell, das dank über 20 grosszügigen Sponsoren aus dem Kreis der KMU unentgeltlich benützt werden darf, lädt die Kleinen zu einer «Rundfahrt» ein.



Wie üblich wird der Dezembermarkt vielfältig sein und es haben sich dafür auch wieder zahlreiche neue Anbieterinnen

und Anbieter interessiert. - Wie der seit Mitte Jahr amtierende **Marktverantwortliche der Gemeinde, René Walker**, dem «Belper» meldete, hatten sich im Oktober bereits 86 Markthändlerinnen und -händler, dazu 41 Personen für den Koffermarkt, angemeldet.



Verpflegung ist sichergestellt: Neben diesen Anbietern der verschiedensten Branchen werden ein Dutzend Vereine den Dezembermarkt mit ihren Angeboten - meist im Bereich «Verpflegung» - bereichern. Dabei gehört auch wieder das Festzelt auf dem Dorfschulhausplatz dazu, wo der Feuerwehrverein für die Bewirtung sorgt. - Für alle, die sich gerne an der Wärme verpflegen, ist dazu am Markt-Sonntag auch das Restaurant Kreuz offen!



Von grosser Wichtigkeit sind am Dezembermarkt aber natürlich vor allem kaufflustige Besucherinnen und Besucher, die sich den Markt nicht nur ansehen, sondern auch Einkaufen sowie Einkehren und sich gerne Bewirten lassen.



In diesem Sinne wünscht Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, die Marktkommission der Gemeinde für den 3. Dezember schon jetzt viel Vergnügen beim Bummel ins Dorf, wo jedermann, Jung und Alt, willkommen ist!



Und noch zwei wichtige-Hinweise:

Der Wochenmarkt am Samstagvormittag des 2. Dezembers findet wie üblich statt. – Dazu wird mitgeteilt, dass der letzte **Monatsmarkt** des Jahres **auf Samstag, den 23. Dezember** vorgezogen wird. - Am 30. Dezember ist kein Wochenmarkt mehr vorgesehen!

Text und Bilder: Fritz Sahli